

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas, Francisco Javier Cano Leal, y Guillermo Díaz Gómez, Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta sobre los motivos de la ausencia de las Fuerzas Armadas en el Salón de la Enseñanza de Barcelona

Congreso de los Diputados, 19 de Noviembre de 2018

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Según lo publicado en prensa el pasado 18 de noviembre de 2018, las Fuerzas Armadas no participarán este año en el Salón de la Enseñanza de Barcelona que organiza anualmente el Ayuntamiento de Barcelona.

Según estos medios, se trata de una decisión tomada directamente por la Ministra de Defensa, doña Margarita Robles, quien parece que en un acto de cesión a sus socios nacionalistas -en este caso, la alcaldesa de Barcelona doña Ada Colau-, ha decidido no enviar la tradicional representación de las Fuerzas Armadas que anualmente está presente en el Salón.

Se trata así de una decisión sin precedentes que no hace más que secundar el deseo manifestado por la Alcaldesa de Barcelona en anteriores ediciones de "separar espacios", pues desde que se profesionalizara el acceso a las Fuerzas Armadas y se pusiera fin al Servicio Militar obligatorio, la presencia del Ejército en este tipo de convocatorias se ha potenciado notablemente.

Fue precisamente en este mismo Salón de la Enseñanza cuando, en la edición del año 2016, la Alcaldesa Colau - aprovechando la presencia de los medios de comunicación y en un gesto de humillación y desprecio - advirtió a uno de los representantes de las Fuerzas Armadas su deseo de que no tuvieran presencia en el Salón "por lo de separar espacios"; unas inadecuadas declaraciones que no hicieron más que poner en evidencia a la propia alcaldesa teniendo en cuenta su figura de anfitriona en el Salón.

Parece así que se trata de una cesión más del Presidente Sánchez a sus socios nacionalistas para dar un paso más en su estrategia de eliminar la presencia de las Instituciones Españolas en Cataluña.



En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1º.- ¿Cuáles son los verdaderos motivos por los que la Ministra de Defensa ha decidido que las Fuerzas Armadas no participen este año en la edición anual del Salón de la Enseñanza de Barcelona?

2º.- ¿Ha sido esta decisión consensuada con el Jefe del Estado Mayor de la Defensa; el Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra; el Jefe del Estado Mayor del Ejército del Aire; y del Almirante Jefe del Estado Mayor de la Armada?

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

Francisco Javier Cano Leal
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

Guille mo Díaz Gómez

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos